

Antiguamente las familias acostumbraban a ser muy grandes. Solían vivir bajo un mismo techo diez o más niños con sus padres y sus abuelos.

hacia 1900 →



Hoy las familias numerosas son más bien escasas. La mayoría de familias tienen uno, dos o como mucho tres hijos.

Como en casa de Biel:



Los abuelos de Biel viven a dos calles de su casa. Biel los visita con frecuencia. Sobre todo, cuando se enfada con Lisa.



Aun cuando Biel y Lisa a veces se pelean mucho, Biel sabe que ella lo quiere mucho. Y él a ella.

No todas las familias son como la de Biel. Así, por ejemplo, hay familias en las que los niños viven solo con la madre o con el padre. Este es el caso de Laura. Ella vive con su madre en un piso. El padre de Laura trabaja en otra ciudad, desde que se separó de su madre. Tanto el padre como la madre hubieran preferido no tener que volver a hablarse nunca más. Laura solo ve a su padre en vacaciones. Eso a veces le fastidia mucho.



MAMÁ  
DE MINA

Los padres de Mina también se han separado.  
Pero mantienen unas relaciones muy buenas.

¡NOS VEMOS, LA SEMANA  
PRÓXIMA PARA EL PASEO  
EN BICI!

PAPÁ DE MINA

MINA

Mina es hija única. Lo mismo que Laura.

Hay momentos en los que a Mina y a Laura les gustaría tener un hermano o hermana, porque así siempre tendrían a alguien con quien jugar.



LAURA



O tendrían a un hermano o hermana que las protegiera.



MINA

